

Nah dran mit Spaß und Leidenschaft

Ausstellung bis Ende Oktober im Teehaus

ACHIM ■ „Wir wollen die Besonderheit der einzelnen Dinge darstellen, die wir fotografieren“, erzählt Gabriele Tinscher vom Fototeam „Lichtstark“. Mit ihrer Ausstellung „Nah dran“, im Achimer Teehaus Hashagen, zeigen die insgesamt acht Künstler bis Ende Oktober ihre Werke.

„Vor allem wollen wir den individuellen Charakter der Motive hervorheben“, so Tinscher. Seit drei Jahren arbeitet das Team an verschiedenen Themenbereichen und freut sich, wenn Interessierte sich in ihre

Werke hineinversetzen können. Man müsse sich dafür auf die Bilder einlassen, um ihre Botschaft zu erkennen. Höchste Priorität habe generell der Spaß und die Leidenschaft am Fotografieren, findet Tinscher.

Bienen, Parfümflaschen, Menschenmassen oder auch Gläser aus nächster Nähe sind Inhalte der 14 ausgestellten Bilder in Achim. Gabriele Tinscher sieht der Zukunft positiv entgegen: „Als Team wollen wir immer weiter wachsen und noch mehr Herausforderungen gemeinsam meistern.“ ■ jk



Gabriele Tinscher und Jürgen Holthausen vom Foto-Team „Lichtstark“ mit einem Bild von Ralf Bauer. ■ Foto: Kösling